



Ein echter Freigeist ist Leghorn-Henne „Helga Hektisch“, fotografiert bei der Rückkehr nach Hause, nachdem sie wie üblich ihr Ei im Garten von Familie Singer in Au gelegt hat. Dabei ist das Gartentor kein Hindernis, sondern eine praktische Option zur Zwischenlandung für sie und ihre Lohmann-Brown-Freundin „Frau Houdini“, wenn die zwei unternehmungslustigen Legehennen die etwas andere Nachbarschaftshilfe bei der Gartenarbeit praktizieren. Im Gegenzug wird täglich das Helga-Ei von Singers an Hühner-Besitzer Christoph Häußler übergeben. Foto: Lilo Singer



Der SV Pfeil Vöhringen hat zwei neue Schützenkönige. Bei der Proklamation wurden Luftgewehrkönig Thomas Staiger (links) mit einem 39,8-Teiler und Luftpistolenkönig Roland Aigner mit einem 110,9-Teiler für ihren Erfolg ausgezeichnet. Foto: Peter Lamprecht



Voll Vorfreude blickt die Musikkapelle Winterrieden auf ihr 100-jähriges Jubiläum und das Bezirksmusikfest von Freitag, 7., bis Sonntag, 9. Juni, voraus. Vorsitzender Michael Sailer stellte das Programm, den Zeltplatz, die Umzugsstrecke und weitere Informationen vor. Geehrt wurden für 15 Jahre Mitgliedschaft Theresa Grauer (links), sowie für 25 Jahre Ann-Kathrin Wiest (unten rechts) und Tobias Sailer (oben rechts). Mit im Bild ist Michael Sailer. Das neue Probelokal in der Turn- und Festhalle wird voraussichtlich im Sommer 2024 bezogen werden. Foto: Patricia Brecheisen



41 Jugendliche des Schützenvereins Herrenstetten trafen sich vor kurzem zur Jugendversammlung. Auf dem Programm standen auch Wahlen. Das Wahlergebnis: 1. neugewählte Jugendleiterin Isabel Moosmann, 2. Jugendleiter Lukas Haak, 1. Jugendsprecher Fabian Haak und 2. Jugendsprecher Kilian Koch. Ebenso wurde Isabel Moosmann zur Delegierten im Kreisjugendring gewählt. Sitzungsleiter Lukas Haak bedankte sich bei allen Betreuern für die tolle Jugendarbeit im vergangenen Jahr. Es gab über 30 Trainingseinheiten sowie Teilnahme an Schießevents wie: Shooty Cup, Bezirksmeisterschaft, Bezirkspokal, Jugendrundenwettkampf und vieles mehr. Besonderer Erfolg war, dass Fabian Haak sich für die deutsche Meisterschaft qualifiziert hat, leider aber aufgrund eines Unfalles nicht teilnehmen konnte. Das Bild zeigt von links: Lisa Weitmann (Jugendbetreuerin), Lukas Haak (2. Jugendleiter), Kilian Koch (2. Jugendsprecher), Jana Weitmann (Jugendbetreuerin), Fabian Haak (1. Jugendsprecher), Maximilian Zanker (Jugendbetreuer), Isabel Moosmann (1. Jugendleiterin) und Rosina Koch (Jugendbetreuerin). Foto: Schützenverein Herrenstetten



Anlässlich der Generalversammlung beschränkte sich der Schützenverein Herrenstetten bei den diesjährigen Neuwahlen nur auf das Schützenmeisteramt. Gewählt wurden: 1. Vorsitzender Thomas Haak, 1. Vorsitzender Martin Egg, 1. Schriftführer Thorsten Berger, 1. Sportleiter Rolf Salm, 1. Jugendleiter Isabel Moosmann und 2. Jugendleiter Lukas Haak. Besondere Ehrungen für langjährige Treue dem Verein und dem bayerischen Sportschützenbund erhielten Ehrenvorstand Dieter Bail und Ehrenmitglied Herbert Borner. Es gab drei Urkunden für 25 Jahre, fünf Urkunden für 40 Jahre, vier Urkunden für 50 Jahre, eine Urkunde für 60 Jahre und eine Urkunde für 70 Jahre (12/2023 verstorben). Das Bild zeigt hinten von links: Maximilian Zanker (Ausschussmitglied), Thomas Haak (1. Vorsitzender), Rolf Salm (Sportleiter), Thorsten Berger (Schriftführer), Bernd Knapp (2. Kassierer), Florian Haisch (Ausschussmitglied), Mitte von links: Martin Egg (2. Vorstand), Fabian Haak (1. Jugendsprecher), Rosina Koch (Ausschussmitglied), Lukas Haak (2. Jugendleiter), vorne von links: Elisabeth Mayer (Ausschussmitglied), Isabel Moosmann (1. Jugendleiterin) und Thomas Koch (1. Kassierer). Foto: Schützenverein Herrenstetten

Harmonia Illereichen hat eine neue Führung

Der plötzliche Tod des Vorsitzenden hatte den Verein im Herbst tief getroffen. Nun ist die Nachfolge geregelt. Ob das Jubiläum nachgefeiert wird, ist noch offen.

Von Zita Schmid

Illereichen Die Harmonia Illereichen verbindet die Freude am Singen. Das soll weiterhin so sein. Dabei hatte im September vergangenen Jahres der Tod des Vorsitzenden Heinz Hanl den Verein tief getroffen. Nun tritt Erika Weh seine Nachfolge an. Bei der kürzlich stattgefundenen Mitgliederversammlung wurde die vormalige stellvertretende Vorsitzende an die Spitze des Gesangsvereins gewählt. „Wir hätten dafür keine Bessere finden können“, sagt dazu Helmut Trautwein. Er selbst war bislang Beisitzer und wird zukünftig als ihr Stellvertreter agieren.

Seit 2006 hatte Heinz Hanl als Vorsitzender den Gesangsverein Harmonia Illereichen geleitet. Seit 2013 stand ihm dabei Erika Weh

als stellvertretende Vorsitzende zur Seite. Nach seinem plötzlichen Tod übernahm sie seine Amtsgeschäfte dann ganz. Heinz Hanl galt als begeisterter Sänger, der den Gesangsverein mit Überzeugung und Leidenschaft führte. Ein besonderes Anliegen waren ihm die Auftritte des Chores bei den Seniorinnen und Senioren im Haus Elfriede in Altenstadt. Wöchentliche Treffen der Sängerschar gemäß dem Vereinsmotto „Freundschaft“ wurden unter seiner Vorstandschef gefeiert.

Das alles soll weiterleben. Die kleinen Konzerte im Haus Elfriede nach dem Motto „Freude, die wir geben, kehrt ins eigene Herz zurück“ kommen gut an, wie Erika Weh bei der Versammlung sagte. „Das machen wir auch weiterhin“, meinte sie. Chorproben fanden und finden weiter statt. Gesellig-

keit bleibt großgeschrieben. Gemeinsames Anstoßen auf Geburtstage beispielsweise oder der bereits wieder geplante jährliche

Ausflug zeigen dies. „Nur gemeinsam geht's, egal was kommt. Wenn wir unseren Zusammenhalt weiter zelebrieren, werden wir auch wei-

ter bestehen können“, sagte die neu gewählte Vorsitzende Erika Weh.

Der Gesangsverein Harmonia wurde im Jahr 1863 gegründet und wollte eigentlich im Oktober 2023 sein 160-jähriges Bestehen unter anderem mit einem Gottesdienst feiern. Aufgrund des Todes von Heinz Hanl wurde alles abgesagt. Ob das Jubiläum nachgefeiert wird, ist noch offen. Fest vorgenommen haben sich die Mitglieder jedoch die musikalische Gestaltung beziehungsweise Mitgestaltung von Gottesdiensten. Sobald in der Illereicher Kirche, die derzeit saniert wird, wieder Messen abgehalten werden können.

Bei den Neuwahlen, die ebenfalls bereits im Oktober turnusgemäß geplant waren und nun stattfanden, konnten dann auch alle weiteren Posten besetzt werden. So

fungiert Inge Niedermeyer weiterhin als Kassiererin, ebenso sie Gertraud Trautwein als Notenwartin und Carola Huber als Schriftführerin.

Beisitzerin und Beisitzer sind: Jürgen Herrmann, Franz Kampitsch, Ursula Kloss, Renate Mattner und Reinhard Schmidt. Die Kassenprüfung übernehmen Franz Kampitsch und Georg Krauss. Fahnenträger und Begleiter sind Rainer Barabas, Reinhard Schmidt und Helmut Trautwein. Dieter Mikat ist Pressereferent. Der Verein zählt aktuell 94 Mitglieder, darunter 21 Aktive. Die Chorprobe findet immer montags ab 19 Uhr im Mehrzweckraum der Grundschule statt.

Wie Chorleiterin Sabine Ströhle hierzu sagte, sind weitere Sängerinnen und Sänger jeden Alters herzlich willkommen.



Beim Gesangsverein Harmonia Illereichen wurde der Vorstand neu gewählt. Das Bild zeigt hier (sitzend von links): Erika Weh, Helmut Trautwein und Sabine Ströhle. Dahinter Dieter Mikat, Gertraud Trautwein, Reinhard Schmidt, Carola Huber, Inge Niedermeyer, Rainer Barabas und Franz Kampitsch. Foto: Zita Schmid